



## Qui veut la peau du corail ?



**Présentation** : Le projet UTOPIAN, porté par l'association BESTRUN a dessiné les contours de l'état de santé des récifs coralliens de La Réunion. Sur cette base, *Qui veut la peau du corail ?* est un jeu à visé pédagogique où l'enfant se met dans la peau d'un écologue qui cherche à comprendre pourquoi le récif corallien se dégrade.

Les équipes de chercheurs, que représentent les enfants, ont remarqué des zones dégradées. Ils ont réalisé des analyses d'eau pour comprendre ces dégradations. Pour avoir le résultat d'analyse, il faut répondre correct à un vrai ou faux. En parallèle, les facteurs environnementaux qui influencent l'état de santé d'un récif corallien, aussi bien naturel qu'anthropique, leur sont présentés. En couplant les résultats d'analyses et les pressions, les équipes de chercheurs doivent identifier les responsables des différents types de dégradation.

L'enquête permet d'apporter des éléments de réflexion aux enfants face à la question : comment concilier les activités humaines et la nature ?



**Contact** : Léo Broudic – [leobroudic@hotmail.fr](mailto:leobroudic@hotmail.fr) – partage des éléments imprimables sur demande



**Conception** : BESTRUN – année 2021/2022 – Illustratrice scientifique Jeanne Sterkers et scientifique en écologie récifal Léo Broudic



**Public visé** : 6 – 10 ans



**Nombre de joueurs** : 2 - 15



**Temps de jeu** : 30 minutes



**Contenu du jeu** : plateau du jeu, cartes personnages, cartes vraies ou fausses, cartes résultats d'analyses



**Surface nécessaire, matériel nécessaire** : une grande table